
Château de la Vieille Chapelle

Les MERLOTS de BAUDET - 2019

Vinificateur / Winemakers Frédéric Mallier

Date de vendanges / Date of harvest

Type de vendange / Harvest mean Manuelle / Hand Pick

AOC Bordeaux

Millésime / Vintage 2019

Alc Vol 14,0%

Vinification Cuve béton / Concrete

Maceration 15 jours / days

Elevage barrique/ Barrel Ageing

Sucre Résiduel / Residual Sugar 1,5 g/l

Acidité totale / Total Acidity 3,76 g/l

Acidité Volatile / Volatile Acidity 0,58 g/l

pH 3,47

S02 Total 38 mg/l

Total Production

Assemblage / Blend 100% Merlot

Parcelle / Plot Merlots de Baudet

Sols / Soils

Vin Vegan / Suitable for Vegan Oui / Yes

Allergènes / Allergens Non / none

Bouchage / Closure

Consommation / Drinking Window 2023 - 2035

Certification / Ethos Ecocert / Demeter

Valeur Energétique / VE 9 993 CKREM(*)

Date de mise / Bottled

Jour de mise / day type Racine / Root

Ed. 01/07/2023

vendredi 25 mars 2022 Distribué par / Imported by : 

CKREM(*) : Analyse des biophotons dans le vin. Analyse sur demande. /  Biophoton analysis in the wine. Analysis available on demand.  

Le domaine / The Estate :

Le Château de la Vieille Chapelle est une Chapelle Romane du XIe siècle, au milieu d’un domaine viticole de 22 hectares sur 

les argiles alluvionnaires, en bordure de la Dordogne sur la commune de Lugon et l’Ile du Carney, au cœur de la Gironde. Le 

vignoble s'étant sur 11 Ha.  Bio depuis 2009 et en Bio-dynamie en 2015. Plus de 3 Ha sont redevenus des forets.Le reste des 

terres accueillent arbres fruitiers,  abeilles,  moutons et poulets ainsi qu'une serre pour du maraichage et la conservation et 

reproduction de cépages anciens.

The Château de la Vieille Chapelle is an 11th century Romanesque chapel, in the middle of a 22-hectare wine estate, on the 

edge of the clay silts of  the Dordogne river in the town of Lugon and the Ile du Carney, in the heart of the Gironde. The 

vineyard extends on 11 Ha. Organic since in 2009 and bio-dynamic since 2015. More than 3 Ha have become forests again. 

The rest of the land is home to fruit trees, bees, sheep and chickens as well as a greennursery for market gardening and 

conservation. and reproduction of ancient grape varieties.  

Météo du Millésime / Vintage caracteristic : 

Le millésime 2019 est né à la faveur de bonnes conditions climatiques à Bordeaux. Pourtant, cette année encore, les 

vignerons ont dû faire face aux aléas climatiques et redoubler de vigilance à chaque stade phénologique de la vigne. Un grand 

millésime équilibré (Vins de Bordeaux)  / The 2019 vintage was born thanks to good climatic conditions in Bordeaux. 

However, this year again, the winegrowers had to face the vagaries of the weather and redouble their vigilance at each 

phenological stage of the vine. A great balanced vintage (Vins de Bordeaux)

Vinification : 

Selection parcellaire. Vignes plantées en 1940. Selection massale. Levures indigènes. Elevage en barriques (pas de bois neuf). 

Vins non collés, non filtrés.  / Parcel selection. Vines rooted in 1940 by Mr. Baudet by massale selection Indigenous yeasts. 

Aged in barrel (no fresh oak). Unfined, unfiltered wines. 

Note de dégustation / Tasting : 

Complexité, avec une première bouche veloutée sur des fruits mûrs, suivie de tanins croquants. Très belle longueur.  / 

Complexity, with a first velvety mouth on ripe fruits, followed by crunchy tannins. Very nice length.

Accord / Food Pairing : 

Fondant au chocolat, épaule d'agneau ou un cigare cubain ! / Chocolate fondant,lamb or a Cuban cigar! 

Ce qui rend ce vin si spécial !   / What makes this wine so special !

Une grande élégance pour ce Bordeaux issues de vignes en sélection massale sur des argiles profondes (terre froide) /  A 

great elegance for this Bordeaux from vines in mass selection on deep clays (cold soil)

Service : 

Entre 17 et 19 °C / Serve 17 - 19 °C

Contact : 

Château de la Vieille Chapelle, 2 rue Florence Arthaud lieu dit la Chapelle, 33240 Lugon et l'Ile du Carney - France

www.château-de-la-vieille-chapelle.com - best-of-bordeaux-wine@chateau-de-la-vieille-chapelle.com

jeudi 19 septembre 2019

12 mois / months

6 500  bouteilles / bottles

47 mg & 5 d-mg

Argilo limoneux / Clayey silts

Liège, sans capsule/ 

cork, no foil


